
月 区分 質　　　　　　　問　　　　　　　事　　　　　　　項 担　当　課

問

（１） 商 工 政 策 課

（２） 県がこれまで実施した調査の結果について伺いたい。 商 工 政 策 課
（３） 商 工 政 策 課

（４） 商 工 政 策 課
地 域 産 業 課

（５） 観 光 企 画 課

（６） 観 光 企 画 課

（７） 観 光 企 画 課

問１ 県特別保証融資制度について

（１） 商 工 政 策 課

（２） 商 工 政 策 課

（３） 商 工 政 策 課

問２

（１） 商 工 政 策 課

（２） 商 工 政 策 課

（３） 商 工 政 策 課

問３ 県内宿泊モニターツアーキャンペーン事業について

（１） キャンペーンの参加対象となる宿泊施設について伺いたい。 誘 客 交 流 課

（２） 誘 客 交 流 課

（３） キャンペーンの実施スケジュールについて伺いたい。 誘 客 交 流 課

（４） 東日本大震災後に行った取組との違いについて伺いたい。 誘 客 交 流 課

（５） 誘 客 交 流 課

問４

（１） 貸付金の積算根拠を伺いたい。 観 光 企 画 課

（２） 青森県観光連盟における雇用の状況について伺いたい。 観 光 企 画 課

（３） 観 光 企 画 課

令和２年度　常任委員会（商工労働観光関係）　渋谷委員　質問項目一覧

新型コロナウイルス感染症に係る緊急事態宣言の対象区域に
本県を含め全国に拡大したことを踏まえた対応について

青森県新型コロナウイルス感染症感染拡大防止協力金につい
て
協力金の対象外となった方々の声をどのように把握しているの
か伺いたい。

これらの声に対し、県はどのように対応していくのか伺いたい。

協力金の支給事務を行う商工団体への委託費の考え方につい
て伺いたい。

４月

新型コロナウイルス感染症の影響について、県内宿泊施設の
現況の把握が必要と考えるが、県の考え方を伺いたい。
今後も新型コロナウイルス感染症の拡大が続くことが予想され
る中、県内宿泊施設が別に収入を得ていく必要があると考える
が、県の考え方を伺いたい。

所管
事項

５月

県では、県内中小企業が受けている影響の調査について、ど
のような方法で実施しているのか伺いたい。

例えば持続化給付金など、国では緊急経済対策において中小
企業等を支援していくこととしているが、県の調査結果を踏ま
え、県はどのような考え方で県内中小企業の支援に取り組んで
いくのか伺いたい。

この機会を捉えて、県単独事業として経営革新に取り組む事業
者に給付金を支給するなど、重点的に支援すべきと考えるが、
県の考え方を伺いたい。

観光客の動態調査について、県はどのように取り組んでいくの
か伺いたい。

所管
事項

県特別保証融資制度「経営安定化サポート資金」の「災害枠」
に係る令和２年３月以降の実績について伺いたい。

融資を受けられなかった中小企業者について、県はどのように
対応していくのか伺いたい。
県特別保証融資制度「経営安定化サポート資金」の「災害枠」
の３００万円以下の小口融資に係る令和２年３月以降の実績に
ついて伺いたい。

キャンペーンに参加できるのは、青森県民に限定されるのか伺
いたい。

委託先である公益社団法人青森県観光連盟の業務内容につ
いて伺いたい。

青森県観光連盟新型コロナウイルス感染症緊急対策事業につ
いて

貸付金を計画的に返済し、安定的な観光連盟の運営を行うた
めの経営改善に向けた取組について伺いたい。
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問

（１）

ア 地 域 産 業 課

イ 地 域 産 業 課

ウ 第２回会議の予定とどのような議論を行うのか伺いたい。 地 域 産 業 課

エ 今後どのように会議を運営していくのか伺いたい。 地 域 産 業 課

（２）

ア 商 工 政 策 課

イ 本事業の周知をどのように進めていくのか伺いたい。 商 工 政 策 課

（３）

ア 事業概要について伺いたい。 新産業創造課

イ ＩＴ専門家とは、どのような人を想定しているのか伺いたい。 新産業創造課

ウ 委託先の選定方法と事業のスケジュールについて伺いたい。 新産業創造課

エ 事業の周知をどのように行っていくのか伺いたい。 新産業創造課

（４）

ア 労政・能力開発課

イ 労政・能力開発課

問１ 「WEBによる情報発信強化業務」について

（１） 事業の概要について伺いたい。 誘 客 交 流 課
（２） 公募期間について伺いたい。 誘 客 交 流 課
（３） 参加条件の設定理由について伺いたい。 誘 客 交 流 課
（４） 公募の告知方法について伺いたい。 誘 客 交 流 課
（５） 審査方法について伺いたい。 誘 客 交 流 課
問２ 「あおもり宿泊キャンペーン」について

（１） 誘 客 交 流 課

（２） 当初のキャンペーンの取組実績を伺いたい。 誘 客 交 流 課
（３） 誘 客 交 流 課

（４） 拡充分を「４万人泊」とした考え方について伺いたい。 誘 客 交 流 課
（５） 誘 客 交 流 課

（６） 誘 客 交 流 課

歳出７款１項２目　商工業指導費　新しい生活様式対応推進応
援金給付事業について

応援金の対象事業者数を約３０、０００者と見込んでいるとのこ
とであるが、その考え方について伺いたい。

歳出７款１項１０目　新産業創造費　県内中小企業テレワーク
導入促進事業の取組について

歳出５款１項３目　雇用対策費　オンライン活用人財獲得推進
事業について

オンラインによる合同企業説明会の開催内容について伺いた
い。

県内企業によるインターネットを活用した採用活動をどのように
支援していくのか伺いたい。

議案６月

議案第１号　令和２年度青森県一般会計補正予算（第３号）案
について

歳出７款１項６目　地域産業費　青森県新型コロナウイルス感
染症経済対策会議設置事業について

経済対策会議の設置趣旨と第１回会議の概要について伺いた
い。
経済対策会議における委員からの意見をどのように施策に反
映するのか伺いたい。

当初のキャンペーンでは、開始直後、アプティネットが閲覧でき
ない状況にあったと聞いているが、その際の状況について伺い
たい。

拡充して実施することとしたキャンペーンに参加する宿泊施設
数を伺いたい。

青森県観光連盟への委託における管理費の考え方について伺
いたい。

より多くの県民が宿泊するような仕組みが必要と考えるが、県
の考え方を伺いたい。

所管
事項

７月


